

Ana Herrera, directora de Desarrollo Empresarial y Emprendimiento de Las Rozas Innova, ganadora del Women Startup Awards en la categoría de Innovación Abierta

- La cuarta edición de los galardones, organizados por la Asociación Española de Startups y la agencia Yellow, han alcanzado un récord de participación en su cuarta edición, con casi un millar de candidaturas.
- El premio de Innovación Abierta reconoce la labor de Herrera en el impulso y construcción de un ecosistema tecnológico y emprendedor ejemplar desde Las Rozas Innova.

19 de noviembre de 2025. – Ana Herrera, directora de Desarrollo Empresarial y Emprendimiento en <u>Las Rozas Innova</u>, ha sido premiada en los <u>Women Startup Awards</u> en la categoría de Innovación Abierta por su labor en el impulso y construcción de un ecosistema tecnológico y emprendedor "ejemplar" desde Las Rozas Innova, Empresa Municipal de Innovación y Desarrollo Tecnológico del Ayuntamiento de Las Rozas.

La cuarta edición de los Women Startup Awards, organizados por la Asociación Española de Startups junto con la agencia Yellow, se fallaron la noche del pasado lunes en los Teatros Luchana, con récord de asistencia y participación con casi un millar de candidaturas. De las 18 finalistas, seis resultaron ganadoras tras un proceso de selección guiado por un jurado de expertos que valoraron la trayectoria profesional de las candidatas, el impacto de sus proyectos y la relevancia en su sector. La categoría de Innovación Abierta, en la que Gema García González, de Repsol, y Cristina Fanjul, de CEEI Asturias, también eran finalistas, reconoce a mujeres que lideran programas de innovación colaborativa, poniendo en marcha iniciativas que conectan empresas, startups y administraciones para generar nuevas oportunidades y modelos de negocio.

Para José de la Uz, alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova: "Este premio es una enorme alegría para Las Rozas porque es un reconocimiento a la labor que Ana Herrera, y el equipo de Las Rozas Innova, hace en la ciudad de la mano de su potente ecosistema empresarial y emprendedor. Es además un estímulo para seguir impulsando proyectos de innovación abierta para que





nuestra ciudad siga siendo un motor de cambio y polo de atracción de talento".

Ana Herrera recogió el galardón y dio las gracias a todas las personas "que han hecho posible que podamos hacer innovación juntos", a su familia y amigos, a su equipo y también "a los colaboradores, partners, proveedores, startups del <u>Hub Las Rozas Innova</u> y a los responsables que nos han permitido tirarnos a la piscina sin saber si había demasiada agua".

Su recorrido profesional abarca más de veinte años dedicados al impulso del emprendimiento y la digitalización. Antes de incorporarse a Las Rozas Innova, trabajó en instituciones clave como <u>Adigital</u> y <u>Red.es</u>, donde promovió programas de digitalización para pymes y comercio electrónico. También lideró para <u>ICEX</u> y Red.es la estrategia de internacionalización de startups tecnológicas.

Seis años de innovación en Las Rozas

En Las Rozas, Herrera lleva desde 2019 impulsando programas de innovación e impulso al emprendimiento desde la Administración Pública. Herrera ha puesto en marcha el <u>Hub Las Rozas Innova</u>, el Centro de Innovación y Emprendimiento de la ciudad. En solo tres años y medio el Hub Las Rozas Innova ha logrado crear una comunidad formada por más de 50 empresas y startups a las que se acompaña en su crecimiento y consolidación con Foros de Inversión, iniciativas Govtech, retos de innovación abierta y distintas iniciativas de apoyo a las startups para que desarrollen sus proyectos de una forma colaborativa en una ciudad que prioriza la innovación y el impacto positivo.

Su labor ha ayudado a posicionar a Las Rozas como un municipio innovador y tecnológicamente avanzado, (es la segunda ciudad con más startups de la Comunidad de Madrid) consolidando su carácter de ciudad de testeo y validación de tecnología, apoyando la creación, consolidación y crecimiento de empresas emergentes e innovadoras, conectando a los actores clave - universidades, organismos públicos, empresas, startups- para crear sinergias y fortalecer la competitividad local.

Sobre Las Rozas Innova

Las Rozas Innova es la Empresa Municipal de Innovación del Ayuntamiento de Las Rozas creada en 2020 para convertir Las Rozas en una ciudad activa, moderna, llena de oportunidades, sostenible e inteligente, centrada en las personas y basada en la digitalización eficiente de los servicios a la ciudadanía. La empresa cuenta con un Plan Estratégico, proyectos y





actividades para conectar y potenciar su tejido económico, impulsar el emprendimiento, atraer talento e inversión y desarrollar soluciones tecnológicas e innovadoras para la ciudad. De la mano de Las Rozas Innova, el municipio se ha convertido en polo de empresas tecnológicas, referente en proyectos de innovación abierta y en "incubadora" y "aceleradora" de las ideas y soluciones para los retos de la ciudad.

Más información: Las Rozas Innova

Más información Las Rozas Innova: Marta Palacio: 625 46 63 72 Micaela Quinteros: 606 94 15 99